

FÊTE FEDERALE DE GYMNASTIQUE LAUSANNE 2025

La 77^e Fête fédérale de gymnastique (FFG) revient enfin sur les bords du Léman après 74 ans d'attente. Du 12 au 22 juin 2025, plus de 70'000 participant·e·s vont se presser dans les rues de Lausanne pour présenter des performances grandioses avec plus de 100 épreuves sportives mettant à l'honneur la gymnastique pour toutes et tous et sous toutes ses formes.

Un partenariat expérimenté au service de la FFG

Lausanne et la région ont développé une grande expertise dans l'organisation d'événements de grande envergure. Fort de cela, la Ville de Lausanne, Lausanne Tourisme et GymVaud ont donc créé l'Association Fête fédérale de gymnastique Lausanne 2025 dans le but d'organiser cette Fête dans la Capitale Olympique. Le Canton de Vaud a également rejoint l'aventure avec une co-présidence d'honneur conjointe entre la Ville (Émilie Moeschler) et le Canton (Christelle Luisier).

Au-delà de la présence des acteurs traditionnels (hébergement, transports, logistique, sécurité, etc.), les acteurs locaux dans les domaines de l'innovation technologique, académique, de la santé, de la durabilité stimulent la création de nouvelles solutions et dessinent les contours d'une Fête fédérale novatrice. Ainsi, c'est un riche héritage qui est légué aux futurs organisateurs et organisatrices d'événements sportifs ainsi qu'aux différentes associations sportives.

La FSG, la plus grande fédération polysportive de Suisse

Créée en 1832 par des étudiant·e·s, la FFG est depuis organisée conjointement tous les 6 ans par la Fédération Suisse de Gymnastique et l'association de la Fête fédérale constituée pour chaque édition. En rassemblant toutes les générations de 3 à 99 ans, la FFG veille à garder un équilibre entre tradition et modernité tout en célébrant la culture suisse, son histoire gymnique ainsi que son développement à travers l'évolution des pratiques sportives et sociétales.

70'000 gymnastes à Lausanne

Avec ses 40 sites répartis dans Lausanne et son agglomération, la Fête s'étendra dans un diamètre de 5km.

Les 4 différentes zones de la Fête, surnommées Quartiers, sont toutes aisément accessibles à pied ou en transports publics de manière à favoriser la découverte des activités proposées à travers la ville.

Un succès fondé sur le volontariat

Offrant une occasion unique de fédérer les Vaudoises et les Vaudois autour d'une manifestation ambitieuse, ce sont ses quelques 4'000 volontaires qui rendent un tel événement vivant et réussi.

La durabilité au cœur de l'organisation

En mettant l'accent notamment sur les déplacements en transports publics, la gestion des déchets et la recherche de solutions pour une production et une consommation ayant le moins d'impact possible sur les ressources, notre ambition est de montrer que l'événementiel sportif peut être durable.

La FFG Lausanne 2025 s'est fixé des objectifs élevés en termes de durabilité et désire délivrer un message fort aussi bien aux gymnastes, aux volontaires qu'aux visiteuses et visiteurs.

La FFG 2025 en quelques chiffres

- 70'000 gymnastes venant de toute la Suisse
- 2'300 sociétés de gymnastique
- 20 disciplines
- Plus de 100 épreuves
- 40 sites
- 4'000 volontaires
- 4'000 juges
- 300'000 spectateurs et spectatrices
- 75'000 nuitées
- 100'000 m² de camping
- 96% de déplacements en transports publics
- 80 trains supplémentaires
- 150 médias accrédités par jour
- 25 mio de budget